



新年にあたって

入間台自治会 会長 柘島 隆富

あけましておめでとうございます。昨年4月に自治会長を仰せつかりましたが、自治会役員、班長、ならびに自治会員の皆様のご支援を頂きながら、納涼夏祭り、防災訓練、長寿祝賀会など多くの行事を無事に遂行することができ改めて感謝申し上げます。入間市には、121の自治会がありますが、豊岡、東金子、金子、宮寺・二本木、藤沢、西武の6つの地区区長会にグループ化され、入間台自治会(東金子地区第19区)は東金子地区区長会に所属します。

9ヶ月間の会長の職務を通して、それぞれの自治会、地区区長会が密接に連携し、市役所、警察、消防、社会福祉協議会等の多くの関連団体の協力を得ながら、住民の皆様福祉向上、環境保全、防災防災、交通安全に繋がっていることを改めて実感いたしました。

入間台自治会も会員の皆様のご支援・ご協力があって初めて適切に運営することが出来ます。年頭にあたり、皆様一人一人のご協力を改めてお願い申し上げます。

この新しい年が皆様にとってより良き年になるよう心より祈念いたします。

年頭にあたって

事務局長 中村 淑子

明けましておめでとうございます。

旧年中は、「夏祭り」等の行事を事務局のメンバーと共にサポートする会の皆様をはじめ大勢の方々の協力と会員のご支援に支えられ、無事終わることができました。皆様に感謝申し上げます。

最後まで、事務局メンバー全員で力を合わせて乗り切って行きたいと思っております。

今年が、皆様にとりまして、さらに充実した1年になります様お祈り致します。

健康で充実した1年に

文化福祉部長 寺澤 啓之

新年の幕開けです。どのような1年になるのか、なかなか先の読めない世の中ですが、希望を持って日々の生活を送りたいものです。そのためには健康が第一。

自然や文化に触れ、心身を活性化させたいですね。

昨年は、皆様の惜しみない協力とパワーに励まされ、長寿祝賀会、夏秋の祭りなどに何とか取り組むことができました。今年も応援をよろしくお願いします。

皆様健康で、さらに充実した1年になりますように。



恭賀新春

皆様にとって、良い年でありますようにお祈りいたします。

平成30年 元旦

入間台自治会運営委員会

新年おめでとうございます

休協部長 斎藤 洋美

スタートした時は、この私に出来るのかしらと不安でしたが、まわりの「応援するから」という言葉に励まされ、頑張りました。後もう少しで終わろうとしています。

グランドゴルフ、主婦の玉入れ、体育祭と一つが終われば、次、次に選手集めやら、他の事やらが待っていました。この様な事が無事終えるのも、他の役員さんと会員の皆様のお陰です。本当に有難うございました。今年度最後の行事として、東金子体協主催の「ミニ駅伝」が残っています。これも無事終えることを願っています。

明けましておめでとうございます

環境衛生部長 山脇 りり子

旧年中は、春・秋の清掃デーはじめ廃品回収にも多大なご協力を頂きありがとうございました。ボランティアの方々には刈払機による草刈り等のご支援をいただき大変感謝申し上げます。

また、ゴミ出し改善の一環として、廃品回収物については、高齢の方や体の不自由な方は自宅前に出していたたくことを再周知させていただきました。どうぞ遠慮なさらずに自宅前に出してください。

残り3ヶ月となりましたが、環境部員一同、最後までしっかり努めたいと思っております。

皆様にとりまして良き一年となりますようご祈念申し上げます。

高齢者のみなさん あけましておめでとうございます

ことぶき会 会長 石田 公威

高齢の皆さんは、ご息災にて新しい年をお迎えになられたことと存じお喜び申し上げます。皆さん、昨年一年間の体調は如何でしたか? ことぶき会では、昨春一月から入間市役所介護福祉課のご協力をいただき高齢者向けの健康講座「脳にもいい体操教室」を月二回開催、当初三ヶ月の予定のところ、参加者の方々から「継続して欲しい」とのご要望をいただき、一年間継続してきました。今春も三月まで開催します。入間台在住のご高齢の方々にも少しでもお役に立てた行事を催すことが出来たことをうれしく思っています。

ところで、昨年は政治・経済・社会の多方面でとても理解することが出来ない情報が、続出し心の痛む不信の一年だったと思います。今年は、平成最後の一年間、心の温まる素晴らしい年になって欲しいと願わずにはいられません。

今年も、日々ご自愛され、お健やかに過ごして下さいませようご祈念致しております。

振り込め詐欺・架空請求にご注意を

防犯交通部長 小林 浩一

明けましておめでとうございます。

防犯交通部のみならず自治会の仕事自体が初めてですが、自治会役員を初めた入間台の皆さんの温かいご支援、及び、ご協力のおかげでなんとか乗り切りました。

現在、埼玉県内では振り込め詐欺や架空請求などが急増しております。「携帯が変わった」「突然事故に遭った」「税金が返ってくる」など様々な理由で電話を掛けてきますが、そのように多くが電話から始まる手口が多いです。ご家族も含め普段から連絡を取り合い、生活情報を共有して注意を払って頂きたいと思っております。

新しい年も皆様が元気に、健やかに過ごされるよう願っております。

平成30年の年頭に当り

会計部長 増田 正利

明けましておめでとうございます。29年度の自治会の行事も、おおかた終わり、一安心しております。

昨年は、自治会会費の集金に始まり各種募金に大変ご協力いただき有難うございました。募金については、支所を通じ各団体に納めさせていただきました。多くの募金を戴きましたこと、心より御礼申し上げます。

今年は 政治、世情も大変な年明けですが自治会発展のためにもう少し頑張ってください。今年もよろしくお祈り申し上げます。

自治会からのお知らせ

1月・2月のスケジュール

- 年明けの1月は、「市報配布」及び「資源ごみ回収」はございません。
- 1月13日(土) 第10回運営委員会
- 1月14日(日) ことぶき会新年会
- 1月21日(日) 30年度新班長会議
- 2月3日(土) 第11回運営委員会
- 2月4日(日) 自治会廃品(資源ごみ)回収

副会長の応募者はおられませんでしたが

入間台より12月号にて公募しました30年度の副会長の応募は、何方様からも25日(日)までに本年もありませんでした。今後は、新班長会議等を経て選出することになります。(事務局)

資源ごみ回収収益金

12月3日の資源ごみ回収の収益金、及び、累計額等は、次の通りです。ご協力ありがとうございました。●収益金 51,620円 (売却金23,100円+補助金28,520円) 12月3日までの累計額 500,100円

クリスマスコンサート

★おしゃべりサロン12月例会★

昨年12月10日(日)午後2時から当団地在住の江澤知香さんにお願ひして、チョット早い『クリスマスコンサート』を開催致しました。当日は、晴天にも恵まれ、90名近い人達が来られ、素晴らしい歌声に酔いしれました。

休憩をはさみ、アンコールを入れて9曲を披露されました。「夕方のおかあさん」(中田喜直作曲)では、「ご飯だよー」と会場のみなさんが、美しいハーモニで叫び(?)ました。アンコールは、坂本九ちゃんの「見上げてごらん夜の星を」をみんなで歌いました。あっという間の1時間でした。



おしゃべりサロンからのお知らせ

◆おしゃべりしながらおしるこはいかが日時:1月24日(水)午前10時~



【写真は、贈唱をされる江澤さん(左)と、ピアノ演奏の由村さん(右)】